

LETTRE PASTORALE

DE

MGR L'ARCHEVEQUE DE MONTREAL

A SON DIOCESE

A l'occasion de son retour de Rome.

EDOUARD CHARLES FABRE, par la Grâce de Dieu et du
Siège Apostolique, Archevêque de Montréal, Etc., Etc., Etc.

*Au Clergé Séculier et Régulier, aux Communautés religieuses, et à
tous les Fidèles de notre Diocèse, Salut et Bénédiction
en Notre-Seigneur.*

Nos Très Chers Frères,

De retour au milieu de vous, après un troisième pèlerinage que la divine Providence Nous a permis de faire, en notre qualité de premier pasteur de ce diocèse, au tombeau des Saints Apôtres, Nous éprouvons avant tout le besoin de remplir un devoir bien doux à notre cœur, et qui nous est dicté par le sentiment de la plus vive gratitude.

Nous Nous reconnaissons en effet redevable à Dieu d'une protection manifeste dont il n'a cessé de Nous couvrir pendant ce long voyage, et des faveurs insignes dont Nous avons été comblé.

Le ciel s'est laissé toucher par la ferveur et la constance des prières que vous lui avez adressées selon notre désir, et Nous tenons à vous exprimer toute notre joie de Nous voir à ce point lié avec vous d'affection et de sentiment, que nos intérêts sont les vôtres, et que vous prenez part à